
1BOA VISTA, 21 DE MARÇO DE 2012

MESA DIRETORA
FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO - PRESIDENTE

FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA
1ª VICE-PRESIDENTE

GERSON CHAGAS
2º VICE-PRESIDENTE

JALSER RENIER PADILHA
1º SECRETÁRIO

FRANCISCO ASSIS DA SILVEIRA
3º VICE-PRESIDENTE

MARCELO CABRAL
3º SECRETÁRIO

ERCI DE MORAES
CORREGEDOR GERAL

REMÍDIO MONAI MONTESSI
2º SECRETÁRIO

NALDO DA LOTERIA
4º SECRETÁRIO

Membros das Comissões Permanentes da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima

Palácio Antônio Martins, n° 202, Centro    |    6ª LEGISLATURA    |    43º PERÍODO LEGISLATIVO

Boa Vista-RR, 21 de março de 2012

Edição 1305   |   Páginas: 10

Editado conforme Resolução Legislativa nº 041/08,
c/c Resolução Legislativa nº 002/10

Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final
Deputado Rodrigo Jucá - PMDB
Deputado Flamarion Portela - PTC
Deputado Jalser Renier - DEM
Deputada Aurelina Medeiros - PSDB
Deputado Chicão da Silveira - PDT
Deputado Coronel Chagas - PRTB
Deputado Brito Bezerra - PP

Comissão de Administração, Segurança e Serviços Públicos
Deputado Jean Frank - PMN
Deputado Soldado Sampaio - PC do B
Deputado Coronel Chagas - PRTB
Deputado Dhiego Coelho - PSL
Deputado Remídio Monai - PR

Comissão de Educação, Cultura, Desportos e Saúde
Deputado Joaquim Ruiz - PV
Deputado Ionilson Sampaio - PSB
Deputado Célio Wanderley - DEM
Deputado Remídio Monai - PR
Deputado Gabriel Picanço - PSB

Comissão de Orçamento, Fiscalização Financeira, Tributação e Controle
Deputado Célio Wanderley - DEM
Deputado Brito Bezerra - PP
Deputado Marcelo Natanael - PRB
Deputado Marcelo Cabral - PPS
Deputado Flamarion Portela - PTC

Comissão de Defesa do Consumidor
Deputado Soldado Sampaio - PC do B
Deputado Coronel Chagas- PRTB
Deputado Jânio Xingú - PSL
Deputado Mecias de Jesus - PRB
Deputado Rodrigo Jucá - PMDB

Comissão de Agricultura, Pecuária e Política Rural
Deputado Gabriel Picanço- PSB
Deputado Erci de Moraes - PPS
Deputado Naldo da Loteria - DEM
Deputada Ângela Águida Portella - PSC
Deputado Brito Bezerra - PP

Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e das Minorias
Deputado Jânio Xingú - PSL
Deputado Dhiego Coelho- PSL
Deputado Jalser Renier- DEM
Deputado Soldado Sampaio- PC do B
Deputado Jean Frank - PMN

DAMOSIEL LACERDA DE ALENCAR
OUVIDOR GERAL

Comissão de Ética Parlamentar
Deputado Marcelo Natanael - PRB
Deputado Gabriel Picanço - PSB
Deputado Ionilson Sampaio - PSB
Deputada Ângela Águida Portella - PSC
Deputado Coronel Chagas - PRTB
Suplentes:
1º - Deputado Sargento Damosiel - PRP
2º - Deputada Aurelina Medeiros- PSDB

Comissão de Terras, Colonização e Assuntos Indígenas
Deputado Mecias de Jesus - PRB
Deputada Aurelina Medeiros- PSDB
Deputado Erci de Moraes - PPS
Deputado Marcelo Cabral - PPS
Deputado Chicão da Silveira - PDT

Comissão de Indústria, Comércio e Turismo:
Deputado Brito Bezerra - PP
Deputado Jalser Renier - DEM
Deputado Gabriel Picanço- PSB
Deputado Erci de Moraes - PPS
Deputado Rodrigo Jucá - PMDB

Comissão de Viação, Transportes e Obras
Deputado Flamarion Portela - PTC
Deputado Remídio Monai - PR
Deputado Gabriel Picanço - PSB
Deputado Naldo da Loteria - DEM
Deputada Marcelo Natanael - PRB

Comissão de Defesa dos Direitos da Família, da Mulher, da Criança,
do Adolescente e do Idoso e de Ação Social
Deputada Ângela Águida Portella - PSC
Deputado Mecias de Jesus - PRB
Deputado Jânio Xingú - PSL
Deputada Aurelina Medeiros - PSDB
Deputado Dhiego Coelho - PSL

Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável
Deputado Ionilson Sampaio - PSB
Deputado Marcelo Cabral - PPS
Deputado Sargento Damosiel - PRP
Deputado Erci de Moraes - PPS
Deputado Soldado Sampaio - PC do B

Comissão de Ciência, Tecnologia, Relações Fronteiriças e MERCOSUL
Deputado Dhiego Coelho - PSL
Deputado Célio Wanderley - DEM
Deputado Mecias de Jesus - PRB
Deputado Rodrigo Jucá - PMDB
Deputado Remídio Monai - PR



2  BOA VISTA, 21 DE MARÇO DE 2012

SU
M

Á
R

IO

Atos Administrativos
Resoluções de Afastamentos nº 092 a 094/2012
Atos Legislativos
Autógrafo - Projeto de Lei nº 006/12
Resolução Legislativa nº 001/12
Ata da 2097ª Sessão Ordinária
Ata da 2090ª Sessão Ordinária na Íntegra
Ata de Reunião da Comissão de Constituição,
Justiça e Redação Final
Ata de Reunião da Comissão de Agricultura,
Pecuária e Política Rural

2

2
2
3
4

5

6
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de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
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gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
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R E S O L U Ç Ã O  Nº 092/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com
a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afas tamento  dos  se rv idores  JEAN

PIERRE MICHETTI, Consultor-Geral e RAFAEL MIRANDA
ALBUQUERQUE, Consultor Jurídico,  para  via jarem com
des t ino  a  c idade  de  Por to  Alegre-RS,  com a  f ina l idade  de
participarem do 1º Congresso Nacional de Direito Eleitoral,
no  per íodo  de  17 .04  a  21 .04 .2012 ,  a  se rv iço  des ta  Casa
Legislativa.

Palácio Antônio Martins, 20 de março de 2012
Deputada FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA

Presidenta em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 093/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com
a Resolução 11/92.

RESOLVE
TORNAR SEM EFEITO a Resolução nº 090/2012, publicada

no Diário da Assembleia, Edição nº 1304, de 20/03/2012, que autorizava
o deslocamento do Excelentíssimo Senhor Deputado IONILSON

SAMPAIO DE SOUZA, para a cidade de São Paulo-SP.
Palácio Antônio Martins, 20 de março de 2012

Deputada FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA
Presidenta em Exercício

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO
3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 094/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento da Excelentíssima Senhora

Deputada FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA, para
viajar com destino a cidade de Brasília-DF, com a finalidade de
acompanhar projetos junto à Câmara Federal, no período de 21.03 a
23.03.2012, a serviço desta Assembleia Legislativa Estadual.

Palácio Antônio Martins, 20 de março de 2012
Deputada FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA

Presidenta em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

PROJETO DE LEI Nº 006/12.
Dispõe sobre a revisão geral anual
dos vencimentos e proventos dos
servidores públicos do Tribunal de
Contas do Estado de Roraima e dá
outras providências.

 O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA:
Faço saber que a Assembleia Legislativa aprovou e eu sanciono

a seguinte Lei:
Art. 1º Fica autorizada a revisão geral anual dos vencimentos

e proventos dos servidores públicos ativos e inativos do Tribunal de
Contas do Estado de Roraima, nos termos do art. 37, X, da Constituição
Federal e da Lei Estadual nº 802, de 17 de janeiro de 2011, no
percentual de 6,5% (seis e meio por cento), para o exercício de 2012.

Art. 2º As despesas decorrentes da aplicação desta Lei correrão
à conta de dotação orçamentária do Tribunal de Contas.

Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, com
efeitos financeiros a partir de 1º de março de 2012, nos termos da Lei
Estadual nº 802, de 17 de janeiro de 2011.

Palácio Antônio Martins, 14 de março de 2012.
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputada AURELINA MEDEIROS

1ª Vice -Presidente
Deputado JALSER RENIER

1º Secretário

RESOLUÇÃO LEGISLATIVA Nº 001/12.
Altera o Regimento Interno da
Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima, aprovado pela
Resolução Legislativa nº 011/92,
de 30 de junho de 1992, e dá
outras providências.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz saber
que o Plenário aprovou e ela promulga a seguinte Resolução:

Art. 1º A Resolução Legislativa nº 011/92, que aprovou o
Regimento Interno da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima,
passa a vigorar acrescido da Seção XIV ao Título II, com o subtítulo
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DA PROCURADORIA ESPECIAL DA MULHER; bem como, dos
artigos 83-A, 83-B, 83-C e 83-D, com as seguintes redações:

Art. 83-A Fica criada a Procuradoria Especial da Mulher,
especialmente para a prevenção e enfrentamento à violência contra
a mulher, objetivando promover a ruptura da situação de violência e a
construção da cidadania, por meio de ações globais e de atendimento
interdisciplinar (psicológico, social, jurídico, de orientação e
informação) à mulher vítima de violência. (AC)

Art. 83-B. O gestor da Procuradoria Especial da Mulher deverá
ser, obrigatoriamente, do sexo feminino, e será constituída por 1
(uma) Procuradora Especial da Mulher e por 3 (três) Procuradoras
Adjuntas, designadas pela Mesa Diretora da Assembleia, para o período
de 2 (dois) anos, no início da Sessão Legislativa, podendo recair sobre
Parlamentar ou profissional da Advocacia. (AC)

Parágrafo único. A Procuradoria Especial da Mulher
absorverá as atividades realizadas pelo Centro Humanizado de
Atendimento à Mulher – CHAME, cuja estrutura passa a fazer parte
da Procuradoria. (AC)

Art. 83-C. Compete à Procuradoria Especial da Mulher
incentivar a participação mais efetiva das Deputadas nos órgãos de
defesa da mulher e nas atividades do Poder Legislativo Estadual e, ainda:

I - receber, examinar e encaminhar aos órgãos competentes
denúncias de violência e discriminação contra a mulher;

II - fiscalizar e acompanhar a execução de programas do
Governo Federal que visem à promoção da igualdade de gênero, assim
como, à implementação de campanhas educativas e antidiscriminatórias
de âmbito nacional;

III - cooperar com organismos nacionais e internacionais, públicos
e privados, voltados à implementação de políticas para as mulheres;

IV - promover pesquisas e estudos sobre violência e
discriminação contra a mulher, bem como, acerca de seu déficit de
representação na política, inclusive para fins de divulgação pública e
fornecimento de subsídio às Comissões da Assembleia Legislativa. (AC)

Art. 83-D. Toda iniciativa provocada ou implementada pela
Procuradoria Especial da Mulher terá ampla divulgação pelo órgão de
comunicação da Assembleia Legislativa. (AC)

Art. 2º O art. 102, caput, do Regimento Interno desta Casa
Legislativa, aprovado pela Resolução nº 011/92, de 30 de junho de
1992, passa a vigorar com a seguinte redação:

Art. 102. O Suplente de Deputado, quando convocado, em caráter
de substituição, não poderá ser escolhido para os cargos da Mesa, de
Presidente ou Vice-Presidente de Comissão Permanente, de Ouvidor-Geral,
bem como, não poderá integrar a Procuradoria Especial da Mulher. (NR)

Art. 3º Instrumento Normativo próprio criará os cargos de
Procuradora Especial da Mulher e de Procuradora Adjunta, fixando os
seus vencimentos, enquanto ato da Mesa Diretora regulamentará o
funcionamento da Procuradoria, com as ações a serem desenvolvidas.

Art. 4º Esta Resolução Legislativa entra em vigor na data de
sua publicação.

Palácio Antônio Martins, 14 de março de 2012.
Dep. FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Dep. AURELINA MEDEIROS

1ª Vice-Presidente
Dep. JALSER RENIER

1º Secretário

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA NONAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO
ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO TERCEIRO PERÍODO
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia quatorze de março de dois mil e doze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima nonagésima sétima
Sessão Ordinária do quadragésimo terceiro Período Legislativo da
sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em exercício,
Deputado Coronel Chagas, declarou aberta a Sessão, convidando o
Senhor Deputado Ionilson Sampaio  para atuar como Segundo
Secretário ad hoc e solicitando-lhe proceder à leitura da Ata da Sessão
anterior, que foi lida e aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao
Senhor Primeiro Secretário, Deputado Chicão da Silveira, proceder
à leitura do Expediente: RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Proposta
de Emenda à Constituição s/nº, de autoria de vários deputados, alterando

e acrescendo dispositivos normativos à Constituição do Estado de
Roraima. EXTERNO: Ofício Circular Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/
CGEOF/nº 55/2012, de 06/01/12, da Diretoria Executiva do Fundo
Nacional de Assistência Social, comunicando a transferência de recursos
ao Fundo Estadual de Assistência Social, destinados ao custeio das
ações e serviços socioassistenciais de caráter continuado. Ofício nº
104/12, de 09/03/12, do Gabinete da Presidência do IPER, solicitando
a transferência, para o dia 20/03/12, da prestação de esclarecimentos
por parte do presidente daquela Instituição. Ofício nº 105/12, de 09/
03/12, do Gabinete da Presidência do IPER, solicitando a transferência,
para o dia 20/03/12, da prestação de esclarecimentos por parte do
presidente do Conselho Estadual de Previdência, Sr. Antônio Leocádio
Vasconcelos Filho. CERR/PR nº217/2012, de 08/03/12, da Companhia
Energética de Roraima, informando que, no dia 30/03/12, será realizada
uma extensa programação em comemoração ao Dia Internacional da
Mulher. Ofício nº 1153/2012/SS-4/PM/1, de 12/03/12, do Quartel do
Comando Geral, apresentando o CEL QOCPM Dilmário Mesquita da
Silva para assumir a Coordenação da Casa Militar deste Poder.
GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Coronel Chagas
iniciou apresentando a insatisfação de todos os servidores militares do
Estado com relação ao veto parcial do Governo ao Estatuto dos
Militares. Segundo o Senhor Parlamentar, a matéria foi amplamente
analisada e discutida, durante mais de nove meses, por uma Comissão
designada pelo Governo, composta por vários segmentos, entretanto,
após a aprovação, por unanimidade da Casa, o Governo vetou quatorze
emendas do Projeto, por sugestão do IPER e da PROGE, das quais
onze foram ao texto original, demonstrando falta de responsabilidade
do membro da Procuradoria-Geral do Estado, que acompanhou o estudo,
desde o seu início. Continuando, manifestou sua indignação com o
parecer da PROGE, bem como, do IPER, destacando que, com esse
ato, o Procurador induziu o Governo a apresentar veto a uma matéria
de extrema importância para o Estado, uma vez que regulariza a
questão previdenciária do Estatuto, além de brincar com a categoria
da Segurança Pública e a Defesa Civil, ressaltando que os gestores das
respectivas pastas é que devem gerir sobre carreira, ascensão e
progressão funcional. Finalizou enfatizando a importância de o
Governo justificar as razões do veto, e de seus Pares analisarem a
matéria com cautela, para que não cometam nenhuma injustiça com a
classe dos servidores militares, que há anos luta pelos seus direitos. O
Senhor Deputado Soldado Sampaio também reportou-se ao veto
parcial do Poder Executivo ao Estatuto dos Militares do Estado de
Roraima, aprovado nesta Casa, onde, de acordo com o Senhor
Parlamentar, dos quatorze, onze foram ao texto original. Prosseguindo,
salientou que os servidores militares do Estado, bem como, os da
União cedidos ao Estado, lutam por essa legislação, há mais de doze
anos, para garantir seus direitos. Continuando, fez uma retrospectiva
de como se desenrolou o processo, lembrando de uma mobilização
feita, no ano de 2009, pela categoria para chamar a atenção do
Executivo, momento em que foi elaborado um termo de compromisso,
onde a Assembleia teria se comprometido a cobrar do Governo
Mensagem Governamental encaminhando a matéria, para que fosse
discutida e votada, no entanto, somente em 2011, por intermédio da
Primeira Dama, foi nomeada uma comissão para elaborar o Estatuto
e o Projeto de Lei de Remuneração. Em seguida, destacou que, durante
o recesso, foi convocada uma sessão pela Mesa Diretora, na qual ficou
definida a nomeação de uma comissão, com o objetivo de ouvir os
segmentos para, em seguida, as matérias serem votadas, porém, em
virtude do concurso público para a classe, segundo o Senhor Deputado,
o Governo orientou a votação em regime de urgência, o que foi feito
num prazo de vinte quatro horas, resultando no veto a artigos
encaminhados pelo próprio Governo. Finalizou opinando que o regime
de trabalho da categoria deve ser diferenciado, em virtude da jornada
intensa de trabalho e o constante risco de morte. ORDEM DO DIA:
A Senhora Presidente em exercício, Deputada Aurelina Medeiros,
anunciou para a pauta da Ordem do Dia a discussão e votação, em
primeiro turno, do Projeto de Lei Complementar nº 001/12, que
“dispõe sobre a revisão dos vencimentos e proventos dos servidores
públicos, ativos e inativos, do Poder Judiciário do Estado de Roraima,
para o ano de 2012, e dá outras providências”, de autoria do Tribunal
de Justiça; em segundo turno, do Projeto de Resolução Legislativa nº
001/12, que “altera o Regimento Interno da Assembleia Legislativa
do Estado de Roraima, aprovado pela Resolução Legislativa nº 011/
92, de 30 de junho de 1992; cria a Procuradoria Especial da Mulher, e
dá outras providências”, de autoria da Mesa Diretora; e, em turno
único, da Mensagem Governamental nº 001/12, de veto total ao
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Projeto de Lei nº 010/11, que “autoriza o Poder Executivo a conceder
desconto de 30% sobre o valor anual do IPVA aos condutores que,
durante o ano, não cometerem infração ao Código de Trânsito
Brasileiro”; da Mensagem Governamental nº 002/12, de veto total ao
Projeto de Lei nº 070/11, que “institui o Programa de Regionalização
da Merenda Escolar – PREME, no Estado de Roraima, e dá outras
providências”; da Mensagem Governamental nº 005/12, de veto total
ao Projeto de Lei nº 053/11, que “dispõe sobre a proibição da distribuição
gratuita ou venda de sacolas plásticas a consumidores, em todos os
estabelecimentos”; e da Mensagem Governamental nº 007/12, de veto
parcial ao Projeto de Lei Complementar nº 029/11, que “institui o
Estatuto dos Militares do Estado de Roraima, em consonância com as
disposições do artigo 142, Parágrafo 3º, inciso X, e artigo 42, Parágrafo
1º, ambos da Constituição Federal de 1988; e artigos 13, inciso XVII,
28 e 29 da Constituição Estadual, e dá outras providências”. Em
seguida, a Senhora Presidente em exercício solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário proceder à leitura do Projeto de Resolução nº 001/12.
Colocado em discussão e votação, o Projeto foi aprovado, em segundo
turno. Continuando, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder
à leitura do Projeto de Lei Complementar nº 001/12. Colocado em
discussão e votação, o Projeto foi aprovado, em primeiro turno.
Dando continuidade, a Senhora Presidente em exercício informou
que, por falta de quorum regimental, as demais matérias foram
transferidas para a pauta da Ordem do Dia da Sessão da próxima terça-
feira. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: A Senhora Presidente em
exercício informou aos Senhores Deputados que a próxima Sessão
será em homenagem ao Dia Internacional da Mulher, convidando-os
a participar do evento, juntamente com suas esposas, filhas e servidoras
de seus gabinetes. Continuando, deu conhecimento de que, na
solenidade, será lançada a Procuradoria Especial da Mulher, bem como,
serão homenageadas as instituições envolvidas em projetos em defesa
da mulher. O Senhor Deputado Chicão da Silveira parabenizou a
servidora Karen Sheila pela passagem do seu aniversário. E, não
havendo mais nada a tratar, a Senhora Presidente em exercício encerrou
a Sessão, convocando outra para o dia 15, à hora regimental. Estiveram
presentes os Senhores Deputados: Aurelina Medeiros, Brito
Bezerra, Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas,
Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel
Picanço, Ionilson Sampaio, Jalser Renier, Jânio Xingú, Jean
Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael,
Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo
Jucá e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 20/03/12

ATA DA 2090ª SESSÃO, EM 28 DE FEVEREIRO DE 2012.
44º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

=ORDINÁRIA=
PRESIDÊNCIA DA SENHORA AURELINA MEDEIROS.

(Em exercício)
Às nove horas do dia vinte e oito de fevereiro de dois mil e

doze, no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima
nonagésima Sessão Ordinária do quadragésimo quarto período legislativo
da sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Havendo quórum
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a presente Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (Remídio Monai) - Lida a Ata.
A Senhora Presidente ( Aurelina Medeiros) – Coloco em

discussão a Ata da Sessão anterior.
Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a votação.

A votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira)  – Senhor

Presidente, o Expediente consta do seguinte:
RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
- Memorando nº 006/12, de 23/02/12, do Deputado Remídio

Monai Montessi, justificando sua ausência na Sessão Ordinária do dia
23/02/12. Ofício nº 008/2012, de 24/02/12, do Deputado Jean Frank,

justificando sua ausência na Sessão Ordinária do dia 16/02/12.
RECEBIDO DO TRIBUNAL DE CONTAS:
- Ofício nº 017/2012, de 16/02/12, encaminhando cópia

integral dos autos do Processo nº 0027/12.
EXTERNOS:
- Ofício nº 008/2012, de 12/01/12, do Instituto de Pesos e

Medidas, encaminhando exemplar do Jornal Interno do INMETRO e
da Rede Brasileira de Metrologia Legal e Qualidade, referente aos
meses de novembro e dezembro de 2011.

- Ofício nº 528/2012, de 09/02/12, da Casa Civil, encaminhando
cópia do Ofício nº 0298/2012/GAB/SESAU/RR, de 07/02/12.

- Ofício nº 029/2012, de 16/02/12, da Corregedoria Eleitoral
de Roraima, encaminhando cronograma da inspeção realizada nas
Zonas Eleitorais.

- Ofício Circular nº 002/2012, de 16/02/12, da Secretaria de
Estado do Trabalho e Bem-Estar Social, encaminhando cópia do
Calendário de Reuniões do CEDDIR para o exercício de 2012.

- Ofício Circular nº 001/12, de 19/02/12, da Secretaria de Estado
do Planejamento e Desenvolvimento, encaminhando cópias das emendas
legislativas estaduais ao Projeto de Lei Orçamentária 2012.

- Ofício nº 036/2012, de 23/02/12, do Instituto de Pesos e
Medidas do Estado de Roraima, encaminhando exemplar do Jornal
Interno do INMETRO e da Rede Brasileira de Metrologia Legal e
Qualidade, referente ao mês de janeiro de 2012.

- Ofício nº 0433/12, de 23/02/12, da Secretaria de Estado da
Educação, Cultura e Desportos, encaminhando cópia do Processo nº
017001.004791/10-20.

- Ofício nº 082/2012, de 23/02/12, do Instituto de Previdência
do Estado de Roraima, encaminhando Exposição Motivada referente
aos dispositivos Vetados de Teor Previdenciário.

Era o que constava do expediente, Senhor Presidente.
A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda à chamada dos Oradores inscritos
para o Grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – Senhora
Presidente, não há Orador inscrito para o Grande Expediente.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Não havendo
Orador inscrito para o Grande Expediente, passamos para Ordem do
Dia. Discussão e votação da Moção de Pesar pelo falecimento da Senhora
Arminda Lemos Lucas Gomes; e da Moção de Pesar pelo falecimento
de Caroline Rocha de Albuquerque, Bruna Correia de Albuquerque e
Pedro Henrique de Albuquerque Mariano, membros da família do
Deputado Célio Rodrigues Wanderley, ocorrido no dia 26 deste mês.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
da Moção de Pesar.

O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) - Lida a Moção
de Pesar.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Em votação a
Moção de Pesar da Senhora Armida Lemos Lucas Gomes. A votação
será simbólica. Os Senhores Deputados que concordarem com a Moção
de Pesar, permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Moção de Pesar.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

da segunda Moção de Pesar pelo falecimento de Caroline Rocha de
Albuquerque, Bruna Correia de Albuquerque e Pedro Henrique de
Albuquerque Mariano, membros da família do Deputado Célio Rodrigues
Wanderley, ocorrido no dia 26 deste mês.

O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) - Lida a Moção
de Pesar.

 A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Em votação a
Moção de Pesar, votação será simbólica. Os Senhores Deputados que
concordarem com a Moção de Pesar, permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Moção de Pesar.
Não havendo mais matéria para Ordem do Dia, passamos

para o Expediente de Explicações Pessoais.
O Senhor Deputado Chicão da Silveira – Senhora Presidente,

Senhoras e Senhores Deputados, quero registrar os nossos profundos
sentimentos aos familiares da Senhora Arminda Lemos Lucas Gomes,
mulher que tive oportunidade de conhecer e conviver, mãe de oito
filhos. E, temos a felicidade de ter a Lilian, uma de suas filhas, como
Servidora desta Casa. É muito doloroso o sentimento de perda de uma
mãe, e não poderíamos deixar de registrar esse momento de pesar.

Quero também, deixar registrado, como pai, avô, meus
sentimentos ao nosso colega Deputado Célio Wanderley, pois é muito
doído quando se perde um ente querido, imagine perder três no mesmo
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dia, filha e netos. Além do mais, sabemos que o amor  por um neto é
muito maior que por um filho. Que Deus dê muita força, dê uma
renovação espiritual muito grande para que o nosso colega Deputado
possa superar e seguir o seu caminho, que as luzes do nosso senhor
Jesus Cristo e de Nossa Senhora Aparecida possa iluminar sua caminhada
daqui para frente. Obrigado.

O Senhor Deputado Jalser Renier – Senhora Presidente,
igualmente o que disse o Deputado Chicão, tenho certeza que esse é o
sentimento de todos os Deputados desta Casa. Gostaria de apresentar
meus sentimentos a Liliam, servidora extremamente competente
dentro desta Casa, pessoa dedicada aos trabalhos desta instituição, por
estar passando o pior momento de sua vida, que sem dúvida nenhuma
é a perda de sua mãe. Quero dizer que a Assembleia Legislativa está
solidária, nós lamentamos profundamente essa perda e queremos aqui
dizer a essa servidora que ela pode contar sempre com esta Casa, com
a solidariedade de todos os Deputados e colegas de trabalho, pois nós
somos uma família aqui. Gostaria de lamentar também a perda da filha
do Deputado Célio Wanderley, e dos seus dois netos. Re realmente é
um momento muito difícil que o Presidente Célio, sua esposa, seus
filhos, sua família está passando, um momento de profundo pesar. E,
é por essa razão que eu apresento os meus sentimentos, em nome
desta Casa enquanto Deputado, em nome de todos os servidores. Esse
é o sentimento de todos os Deputados ao ocuparem esse espaço e
demostrarem também o sentimento de pesar. quero lamentar a perda
e dizer as coisas acontecem pela vontade de Deus.

O Senhor Deputado Flamarion Portela - Minhas
condolências a Lilian. Peço a Deus que possa confortar o Deputado
Célio Wanderley e sua família, nada mais do que isso.

O Senhor Deputado Mecias de Jesus- Senhora Presidente, eu
também gostaria de me unir aos colegas e externar o meu sentimento
de pesar a família da dona Arminda, em especial a nossa amiga e
colega Lilian, que sem dúvida nenhuma, como todos os membros da
família, está sofrendo muito com a partida da sua mãe, sua genitora,
daquela que contribuiu muito para com sua família e com o nosso
Estado. Quero deixar o meu abraço fraterno a Lilian e a todos de sua
família. Com relação ao trágico acidente com a família do Deputado
Célio Wanderley, eu como todos os colegas, tenho dificuldade em falar
sobre o assunto, pois foi uma das cenas mais tristes que eu já vi na
minha vida. Gostaria mais uma vez de abraçar  o Deputado Célio,
como já o fiz, abraçar sua família, a dona Jane. Peço a Deus que os
console, porque eu acredito que nada acontece debaixo dos céus sem a
permissão de Deus. Que Deus conduza a Caroline e seus dois filhos
para um bom lugar no reino de Deus.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Quero me solidarizar com
a funcionária da Casa, Lilian, pela perda da sua mãe que foi para vida
eterna, com o Deputado Célio pela perda da sua filha e de seus dois
netos, e junto-me às palavras dos Deputados Jalser, Chicão e Mecias.

Nesse momento, quero lembrar que vai ser votado, neste
semestre, a reformulação do FPE e FPM. Um dos Projetos que vai ser
votado no Congresso Nacional é de autoria de três Senadores, e um dos
três Senadores é o Senador Romero Jucá. Eu propus aqui, em Sessão,
que fosse criada uma Comissão, pois temos o Deputado Flamarion que
é casado com uma Senadora do PT, a nossa Senadora Ângela Portela,
temos o Rodrigo que é filho do Senador Romero Jucá, temos o Mecias
que é amigo pessoal do Senador Mozarildo, poderíamos formar uma
Comissão para ver a situação do nosso FPM dos Municípios. Não
teremos outra oportunidade de resolver esse problema se não formamos
essa Comissão para chamar os Senadores na Assembleia, para que
possam debater. Eu apresentei um Projeto na Assembleia mostrando a
disparidade dos Municípios de Minas, São Paulo, Paraná, Bahia, que
recebem de FPM o dobro do Município 0.8 do Estado de Roraima.
Devido a penúria que vive os nossos Municípios, como a receita de
FPM de 150, 160 mil reais  líquido por mês, coloquei este assunto em
Plenário por duas vezes. Agora, já consta que vai ser votada, por uma
decisão do supremo Tribunal Federal, uma lei no Congresso Nacional
que regulamente essa situação do FPE e do FPM. Sobre o FPE parece
que há uma proposta salutar, do FPM não se ouviu falar nada.

Então, deixo aqui a minha preocupação e essa reivindicação
para que a gente busque junto a nossa bancada esse apoio para rever a
situação dos municípios do Interior de Roraima.

O Senhor Deputado Remídio Monai – Senhora Presidente,
também quero registrar o meu sentimento de pesar pelo falecimento
da Dona Arminda, mãe da nossa funcionária Lilian, nossa amiga. Que
Deus possa confortar sua família.

Quero também registrar, Deputado Ionilson Sampaio, meu

sentimento de pesar pelo falecimento da filha e dos netos do
Deputado Célio. Que Deus também possa confortar sua família
nesse momento difícil.

O Senhor Deputado Rodrigo Jucá – Senhora presidente,
caros colegas Deputados, da mesma forma que fizeram os que me
antecederam, quero me solidarizar com as famílias que perderam seus
entes queridos nesses últimos dias, abraçar a nossa colega de Assembleia,
Lílian, pela perda da sua mãe, e abraçar o Deputado Célio e sua esposa
pela tragédia que se abateu sobre suas famílias.

Estive lá, como todos nós estivemos, fazendo visita a ele,
levando o nosso abraço nesses últimos dias. O que nos resta a fazer, é
rezar por todos e pedir a Deus que eles sejam acolhidos e estejam num
lugar confortável.

Fica aqui o nosso abraço.
O Senhor Deputado Erci de Moraes – Senhora Presidente, a

exemplo de todos que se manifestaram, quero também externar meus
sentimentos de pesar a servidora Lilian, e de uma forma muito
particular ao colega e amigo Deputado Célio pela tragédia que  se
abateu sobre sua família. Nós que somos de uma cultura ocidental,
sabemos que somos passageiros nessa vida terrestre, mas ainda assim,
quando ocorre, como no domingo com a família do Célio, a morte de
pessoas na plenitude da vida, uma mãe jovem com 31 anos, uma filha
com 13 anos e um garotinho inocente com um ano e 5 meses, de uma
forma inesperada, comove não só os familiares, mas a todos nós que
vemos testados, nesse momento, nossos sentimentos de cristãos.

Então, tudo que nos resta fazer é manifestar a nossa
solidariedade ao Deputado Célio e sua família e erguer nossas preces
para que sua filha e netos encontrem um lugar privilegiado diante do
Senhor Onipotente. Obrigado.

O Senhor Deputado Gabriel Picanço – Senhora Presidente,
quero também de me solidarizar à servidora Lilian e seus familiares
pela perda de sua mãe, e à família do Deputado Célio Wanderley pela
perda de seus entes tão queridos.

Quero, também, pedir a Deus que conforte a ele e sua família.
O Senhor Deputado Coronel Chagas – Senhora Presidente, a

exemplo de todos, quero externar meus sentimentos de pesar a servidora
Lilian e ao colega Deputado Célio Wanderley pela fatalidade que se
abateu sobre sua família, ceifando a vida de três de seus entes queridos.
Peço a Deus que leve o conforto a essas famílias.

A Senhora Presidente Aurelina Medeiros – Também quero
manifestar meus sentimentos a servidora Lilian e ao Deputado Célio
pelas suas perdas. Que Deus lhes deem conforto neste momento de
dor. E, não havendo mais nada a tratar, a Senhora Presidente encerrou
a Sessão, convocando outra para o dia 29, à hora regimental. Estiveram
presentes os Senhores Deputados: Aurelina Medeiros, Brito
Bezerra, Chicão da Silveira, Coronel Chagas, Dhiego Coelho,
Erci de Moraes, Flamarion Portella, Gabriel Picanço, Jalser
Renier, Jânio Xingu, Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo
Cabral, Marcelo Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria,
Remídio Monai, Rodrigo Jucá e Sargento Damosiel.
Aprovada Ata Sucinta em: 29/02/12

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA,

REALIZADA EM 14 DE MARÇO DE 2012.
Aos quatorze dias do mês de março do ano de dois mil e doze,

às dez horas e vinte e cinco minutos, no Plenário Deputada Noêmia
Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do Centro
Cívico, 202, reuniu-se, extraordinariamente a Comissão de
Constituição, Justiça e Redação Final, sob a Presidência do Senhor
Deputado Flamarion Portela, Vice-Presidente desta Comissão, com a
presença dos Senhores Deputados, Membros Titulares, Aurelina
Medeiros, Brito Bezerra e Chicão da Silveira. Ausente os Senhores
Deputados Rodrigo Jucá, Presidente desta Comissão e Jalser Renier.
Abertura: Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente, ao
declarar aberta a Reunião, solicitou à Secretária desta Comissão
proceder à leitura da Ata da reunião anterior. A Requerimento do
Senhor Deputado Chicão da Silveira, foi dispensada a leitura da
Ata, tendo em vista a distribuição de cópias, com antecedência, a
todos os Membros da Comissão para conhecimento do seu teor. Logo
após, o Senhor Presidente colocou a Ata em discussão. Não havendo
nenhuma retificação por parte dos Membros, submeteu-a à votação,
sendo aprovada pelos Membros presentes na Comissão. Expediente:
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Dando continuidade à reunião, o Senhor Presidente constatou na
Mesa dos trabalhos Mensagem Governamental de Veto n.º 002/
12, que, “Veta totalmente o Projeto de Lei nº 070/11, de autoria do
Deputado Brito Bezerra, que, “Institui o programa de regionalização
da Merenda Escolar-PREME, no Estado de Roraima e dá outras
providências”. O Senhor Presidente, no uso de suas atribuições legais
designou o Senhor Deputado Chicão da Silveira para  relatar a
Matéria. Após a designação, o Senhor Presidente suspendeu a Reunião
pelo tempo necessário para que o Senhor Relator emitisse o Parecer.
Após o tempo estipulado, o Senhor Presidente na reabertura dos
trabalhos,  constatou na Ordem do Dia a Proposição, analisada pelo
Relator, solicitando ao mesmo proceder à leitura do parecer Contrário
a manutenção do Veto. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o
Parecer em discussão. Não havendo discussão, submeteu à votação,
sendo aprovado pelos Senhores Membros da Comissão.
Encerramento: O Senhor Presidente, após deliberação da Matéria,
encerrou a reunião às onze horas e trinta minutos. E, para constar, eu,
Gizelda Pinheiro de Barros, Secretária, lavrei a presente Ata que, após
lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada
à publicação.
Flamarion Portela
Vice-Presidente da Comissão
Aprovada em: 20/03/12

ATA DA COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E
POLÍTICA RURAL. REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA,

REALIZADA EM VINTE E OITO DE  FEVEREIRO DE 2012.
Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e doze,

às quinze horas e vinte e oito minutos, na Sala de Reuniões, nos autos
do Plenário Deputada Noêmia Bastos Amazonas, desta Casa de Leis,
sito à Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro, reuniu-se a Comissão
de Agricultura, Pecuária e Política Rural sob a Presidência do Senhor
Deputado Gabriel Picanço, com a presença dos Senhores Deputados,
Membros Titulares: Erci de Moraes, Naldo da Loteria e Bito
Bezerra. Ausente a Senhora Deputada Angela Águida Portella.
Abertura: Havendo quórum regimental, o Senhor Presidente declarou
aberta a Reunião e passou ao exame da Ata da Reunião anterior. A
Requerimento do Senhor Deputado Brito Bezerra foi dispensada a
leitura da Ata, tendo em vista a distribuição de cópias, com antecedência,
a todos os Membros da Comissão para conhecimento do seu teor.
Logo após, o Senhor Presidente colocou a Ata em discussão. Não
havendo nenhuma retificação por parte dos Membros, foi submetida
à votação, sendo aprovada por unanimidade dos Senhores Membros
presentes na Comissão. Ordem do dia: Não houve. Expediente: O
Senhor Presidente comunicou aos Membros da Comissão  que o objetivo
da Reunião seria para discutir com os representantes das Instituições
ligadas à agricultura, assuntos relacionados com o Simpósio da
Agricultura, a ser realizado na primeira quinzena de abril. Em seguida,
solicitou aos convidados que iriam se pronunciar, usarem microfone,
dando o nome e a instituição a que pertence para posterior degravação.
Continuando, passou a palavra ao Senhor Ivan Oliveira, representante
do Ministério do Desenvolvimento Agrário e coordenador do Programa
Terra Legal e Regularização Fundiária da Amazônia para o Estado de
Roraima. Disse que atendeu o convite dos Deputados da Comissão, e
não medirá esforços no sentido de contribuir para o desenvolvimento
do  Estado de Roraima, através da agricultura. A inserção das Instituições
de ensino superior, segundo ele, o meio acadêmico contribuirá bastante
nas questões relacionadas à agricultura. No uso da palavra, o Deputado
Erci de Moraes informou aos representantes que a Assembleia
Legislativa, já realizou três Simpósios em áreas distintas, durante os
quais se abordou  questão relativa à educação, saúde e trânsito, a
participação dos seguimentos envolvidos que alcançou grande
repercussão. O Parlamenta, destacou a Assembleia Legislativa, como
caixa de ressonância da sociedade, tem por dever elementar, levantar
os problemas e subsidiar o poder público no que for possível, e, que,
juntos, juntos transformariam o Simpósio numa verdadeira radiografia
da agricultura de Roraima que, ao longo do tempo, tem sofrido altos e
baixos. Destacou, ainda a recomendação do Deputado Chico Guerra
em favor da realização do Simpósio da Agricultura, ser realizado na
primeira quinzena de abril. Agradeceu os representantes de todos os
órgão presentes. Prosseguindo, o Senhor Presidente passou a palavra
para o Senhor Luiz Carvalho Estrella, representante do Ministério da
Agricultura em Roraima, que agradeceu o convite e parabenizou a
iniciativa dos Deputados em realizar o primeiro Simpósio da Agricultura
do Estado de Roraima, que enfrenta um problema e que já está sendo

discutido pela Assembleia Legislativa, que objetivando criar, novamente
a extensão rural, que foi extinta em mil novecentos e noventa e um
pelo governante da época. Destacou o aspecto positivo da  extensão
rural, que capacita pessoas para as atividades agropecuárias, tão
necessárias  no atendimento aos agricultores, pois os resultados vêm
por meio da capacitação dos produtores. Conclamou a todos, tomar
algumas medidas que devem ser em comum acordo para obter resultados
eficientes no serviço. Prosseguindo, o Senhor Rodolfo Pereira,
Secretário Adjunto da Secretaria de Agricultura, Pecuária e
Abastecimento, agradeceu o convite e disse que a regularização fundiária
dá uma segurança jurídica, e percebe-se que a questão ambiental já está
avançando, na espera apenas da conclusão do Código Florestal para
estabelecer uma política definitiva e cada vez mais modernizada. Sugeriu
a participação das instituições na compra de produtos, por meio de
negociações com o Governo, visando incentivos para comprar mais o
que é produzido em Roraima. Sugeriu promover a discussão em torno
do nivelamento de conhecimento dos produtores do agronegócio e
dos produtores da agricultura familiar, envolvendo a Escolegis,
Universidade Estadual e a Univir. Prosseguindo, à Senhora Rosirayna
Remor, Diretora-Presidente da Agência de Defesa Agropecuária de
Roraima, sugeriu ao presidente incluir a participação do SEBRAE,
SENAI, SENAR e o SESC, órgãos envolvidos diretamente com o
agronegócio e comercialização de vários produtos. Dando
continuidade, a Senhora Célia Souza, Delegada do Ministério do
Desenvolvimento Agrário em Roraima,  parabenizou a iniciativa da
Assembleia Legislativa por ser um momento oportuno discutir a
agricultura em Roraima. Considera importante que todos os convidados
estejam sempre à disposição para contribuir no que for preciso,
contando, também, com a participação do IBGE fornecendo números
e dados oficiais sobre a agricultura de Roraima. Em Seguida, o Senhor
José Lopes, Diretor da Coopercarne, propôs que a assistência técnica
aos produtores seja, não só no campo, mas, também no escritório,
visando facilitar ao pequeno produtor quando buscar na cidade a
assistência técnica para orientá-lo. Em continuidade, a Senhora
Marlúcia Figueiredo, Diretora Geral da Federação dos Trabalhadores
na Agricultura de Roraima, também parabenizou a Comissão de
Agricultura pela iniciativa,  acha que  todos tem que trabalhar
efetivamente para que os planos e projetos saiam do papel para a
prática, dessa forma fazer avançar e construir de fato políticas públicas
para a agricultura no Estado de Roraima. Continuando, O senhor
Márcio Junqueira, Presidente do Iteraima, cumprimentou a e
parabenizou a Assembleia pela iniciativa e propôs, como sugestão,
uma maior preocupação com a monocultura, pois, no Estado de
Roraima existem municípios que exercem, apenas uma atividade
agrícola, o caso de Caroebe, onde oitenta por cento da agricultura
familiar cultivam a banana. para melhorar, a agricultura familiar e a
do agronegócio há necessidade de novas propostas para a agricultura
familiar, sendo necessário trabalhar o cooperativismo. Acrescentou,
ainda, que, também são prioridades as estradas e energia nas regiões de
difícil acesso. Logo após, a Senhora Rosirayna Remor, como
complementação propôs um eixo principal para ser trabalhado no dia
do evento, exemplificou colocando  problemas como: propriedade,
transporte, beneficiamento e comercialização que, segundo ela, e a
base da agricultura familiar. Portanto, a partir destes temas, formaria
as camaras temáticas. Em seguida o Senhor Ermílio Paludo, Presidente
da Coopercarne, apresentou uma observação relacionada com o clima
de Roraima que, considera bom para agricultura, embora tenha
tecnologia mas não acontece o esperado. Acha que, para impulsionar
o desenvolvimento do Estado, a solução está no setor produtivo
porém, é onde existe pouca representação. E, por isso, por isso, o
governo deve investir nos órgãos ligados à agricultura, para que o
Estado caminhe a passos largos rumo ao crescimento e
desenvolvimento. O Senhor Presidente solicitou a todos definir a data
para realização do simpósio, como sugestão, indicou os dias dez e
onze de abril, e passou a palavra para o senhor Adelsio Araújo, Gerente
do Banco da Amazônia, que louvou a iniciativa da Assembleia, e colocou
o Banco da Amazônia como um braço financeiro. Para o próximo
Simpósio, sugeriu discutir e como deve ser entendido a questão fundiária
e ambiental no Estado. Colocou-se à disposição no que for preciso.
Continuando, o Senhor Deputado Brito Bezerra referiu-se à aptidão
do Estado de Roraima para setor produtivo, pois tem terra e pessoal
para produzir, que estão deixando de ser considerados posseiros para
serem proprietários por meio do título definitivo. Sugeriu, ainda, que
uma das formas de melhorar a situação de Caroebe e outros que cultivam,
em sua maioria, apenas um produto, banana, seria agregar valor ao
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produto, ou seja, industrializar, sair do discurso para a prática. Dando
continuidade, o Senhor Miguel Amador, Chefe Adjunto de
administração da Embrapa, agradeceu a todos os parlamentares pela
iniciativa e pelo  convite, por entender que é importante para o
Estado de Roraima. Sugeriu no Simpósio se discutam políticas públicas
de longo prazo, pois considera que a falta de continuidade dos projetos
está ligada diretamente à capacidade de pensar em longo prazo. Em
seguida, o Senhor Deputado Naldo da Loteria solicitou aos convidados
serem mais objetivos, não saíssem do foco da discussão que é o Simpósio
da agricultura, evitar envolver questões partidárias. Prosseguindo, o
Senhor Presidente pediu a todos que, devido a exiguidade do  tempo,
fossem mais breves e passou a palavra para a Senhora Iris Buarque,
representante da Companhia Nacional de Abastecimento que agradeceu

o convite e colocou a estrutura da CONAB à disposição para ajudar no
que for preciso. O Senhor Presidente comunicou aos Membros e aos
representantes das instituições que a próxima Reunião estaria marcada
para o dia dois de março do corrente, às quinze horas no mesmo local.
Encerramento: Às dezessete horas e vinte e cinco minutos, nada
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, e,
para constar, eu, Francisco Martinho Torres, Secretário, lavrei a
presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor
Presidente e encaminhada à publicação.
Gabriel Picanço
Presidente da Comissão
Aprovada em: 14/03/12
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